

VELASCO GARCÍA, Juan

Sacerdote (1923-2004)

Nacimiento: Mata de Ledesma (Salamanca), 19 de julio de 1923.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 3 de diciembre de 1947.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 27 de junio de 1954.

Defunción: Coacalco (Méjico), 13 de julio de 2004, a los 80 años.

Juan nació en el pueblo salmantino de Mata de Ledesma de una familia tradicionalmente muy religiosa. Un hermano suyo, Vicente, fue párroco del pueblo de Arcediano (Salamanca) y se había conquistado a los feligreses, de tal modo que lo tenían por un santo, y promovió las vocaciones, entre ellas varias de salesianos.

Juan estaba de ayudante del secretario del ayuntamiento del pueblo. Joven

piadoso, que decidió estudiar para hacerse sacerdote, animado por el ejemplo de sus padres.

Realizó normalmente sus estudios de aspirantado y entró en el noviciado de Mohernando en el año 1946 e hizo la profesión religiosa el 3 de diciembre de 1947. En el mismo Mohernando cursó los estudios de filosofía. Salió después al trienio y al terminarlo hizo los cuatro años regulares de teología en Carabanchel Alto, siendo allí ordenado sacerdote el 27 de junio de 1954.

Desde joven dio la sensación de ser una persona mayor, muy formal y madura humana y espiritualmente. Ya en el colegio de Salamanca María Auxiliadora, destacaba por lo bien que preparaba a los alumnos a las pruebas de bachillerato. En Puertollano era querido por la dirección espiritual que impartía, tanto a los jóvenes alumnos y como los antiguos alumnos. Pasó por diversos cargos entre ellos director y gerente de Editorial CCS. Se ocupó mucho del problema de las vocaciones, sobre todo de coadjutores. Nombrado director del aspirantado de coadjutores en Carabanchel Alto, desde 1972 a 1978, fue también durante dos años ecónomo inspectorial (1978-1980).

En 1981 fue enviado a Méjico, junto con dos coadjutores españoles, con el encargo de que organizaran allí un aspirantado de coadjutores parecido al que habían montado en Carabanchel Alto. No les resultó fácil. Ya de entrada, tuvieron que residir durante varios años en el noviciado de Coacalco, hasta que en 1985 pudieron ir a Querétaro, pero todavía no estaba terminado el seminario de coadjutores y tuvieron que vivir en el colegio de Querétaro, durmiendo en el teatro. A primeros de marzo de 1996 lo mandaron al aspirantado.

Regresó algún tiempo a España, al colegio de Guadalajara, pero volvió definitivamente a Méjico, aunque ya no al aspirantado, sino a una obra de Coacalco, donde creó un grupo de oración, que fue creciendo hasta formar un grupo de varios miles de personas.

El padre Juan, como lo llamaban, era el padre espiritual y dirigía a gran cantidad de personas. Nombrado exorcista, realizó muchos exorcismos, a veces con resultados espectaculares, que le dieron gran fama. Supo servirse de los medios de comunicación social, radio, televisión, filmaciones, etc., para así llegar a más personas.

Murió en Coacalco (Méjico), el 13 de julio de 2004, a punto de cumplir 81 años de edad. Muchos de sus vídeos permanecen colgados en las redes sociales y siguen haciendo mucho bien y manteniendo vivo su recuerdo entre los grupos espirituales afines a su persona.